

Sigue aumentando en Chile desaprobación a gestión del presidente Piñera



Por Maria Josefina Arce.

Sebastián Piñera asumió la presidencia de Chile el 11 de marzo de 2018, y desde esa fecha hasta la actualidad la aprobación de la sociedad chilena a su gestión ha ido disminuyendo, y sigue en picada.

El punto más bajo lo registró en octubre del pasado año, cuando estallaron multitudinarias protestas por el alza de la tarifa del pasaje del metro de Santiago de Chile, la capital.

Los estudiantes fueron los iniciadores del estallido social, que se fue radicalizando y que puso de manifiesto el descontento de gran parte de los chilenos con el rumbo de un país de grandes desigualdades y cuyo modelo económico había sido presentado al mundo como un éxito.

Piñera registró cerca de un 80 por ciento de desaprobación, de acuerdo con un sondeo de la encuestadora CADEM, con sede en Chile. Los consultados expresaron su inconformidad con el manejo por el gobierno de las manifestaciones pacíficas y en sentido general, por la gestión del mandatario.

La llegada de la COVID 19 a la nación austral ha vuelto a poner en entredicho el desempeño del gabinete que preside Piñera, que ya comienza a ver como sigue perdiendo puntos en la aceptación de los ciudadanos.

De acuerdo con una encuesta realizada a finales de mayo en 210 comunas, en la última quincena del pasado mes, respecto a los primeros 15 días, el presidente bajó más de cinco puntos en su aprobación.

El sondeo, realizado por Pulso ciudadano, mide la evaluación de las políticas preventivas adoptadas por el gobierno ante la enfermedad causada por el nuevo coronavirus, las preocupaciones de la población y la situación económica, tanto personal como a nivel de país.

Más del 73 por ciento de los chilenos desaprueba la gestión de Piñera, al tiempo que casi 50 por ciento de los encuestados calificó de malo el desempeño del Ministerio de Salud ante la pandemia, que ha hecho colapsar el sistema sanitario.

Asimismo, casi el sesenta y nueve por ciento estima que las autoridades reaccionaron lentamente ante la COVID 19, cuyo número de contagiados en la nación austral se acerca a los 110 MIL, al tiempo que opinan se han centrado más en la reactivación económica.

Piñera ha batido el récord de impopularidad. Nunca un gobierno desde el retorno a la democracia en Chile había sido tan mal evaluado por los ciudadanos. La COVID 19, que ha vuelto a mostrar la desigualdad existente en la nación, ha profundizado la desconfianza de los chilenos hacia el actual ejecutivo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/224552-sigue-aumentando-en-chile-desaprobacion-a-gestion-del-presidente-pinera>



Radio Habana Cuba